大仙市立清水小学校 学校報

かしこく たくましく 明るく

第12号 2024年7月10日

令和6年度

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

7月11日(木)は、第2回PTA授業参観日です。授業参観後、情報モラル教室、学級懇 談、150周年記念第6回実行委員会、という予定になっています。4月からの「どんチ ャレ」の連続により「ぐんのび中」の清水っ子の様子をご覧ください。

下の写真は、玄関前の「夢チャレンジコーナー」です。現在の「どんチャレ」達成度 もご覧ください。皆様のご来校をお待ちしております。



なお、この日、第1回学校評議員会も合わせて行います。全学年の授業を参観してい ただきます。本校では、次の方に学校評議員をお願いしております。学校運営へのご支 援やご助言等、I年間どうぞよろしくお願いいたします。

令和6年度清水小学校学校評議員の皆様

□0000さん □0000さん

□000さん

□0000さん

6月30日、秋田県営陸上競技場で「秋田県少年少女陸上競技 大会」が行われ、5年100mに、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、 コンバインドAに、6年〇〇〇〇さん、5年〇〇〇〇さんが出場し、 精一杯のパフォーマンスをしました。○○○○さんはコンバイン ドAで第5位、高跳びで第2位となり、高跳び種目で「東日本都道 府県小学生陸上競技交流会(函館市)」に出場することになりまし た。おめでとうございます。



7月4日手話教室



いよいよブール開き



プールに注水が完了し、使用基準を 満たしたため、プール開きをしました。 梅雨模様の天候が続きますが、他学年 との合同学習をしたり時間割を変更し たりするなど、様々な工夫をし、夏な らではの体育学習を進めています。

プール内での指導、プールサイドでの安全確認という体制を整えながら、子どもたちが水に親しみ、泳力を付けていけるよう、できるだけ多くプールに入らせたいと思っています。毎日水泳道具を準備していただき、ありがとうございます。

黑土神樂練習が本格的に始動!







8月 | 6日(金)のドンパン祭り、9月 | 3日(金)の創立 | 50周年式典での披露に向けて、4・5・6年生が「黒土神楽」の練習に取りかかっています。これは清水小学校が36年間継承してきた伝統芸能です。授業のとき自分で決めためあてに向かって真剣に練習する姿、休み時間には振返りで見つけた新たなめあてに向かって自主的に練習する姿に、「受け継ぐ誇り」が溢れています。このあとの成長ぶりが楽しみです。

~通知表の様式が変更されます~

今年度、大仙市教育委員会は統合型校務システム(成績処理、出欠確認、健康診断表、学校事務等、学校で扱うデータを電子化し等がで扱うがあるした機能を有するシステム)の導えの一環として通知表の様式を変更されます。そこで中仙中学校区の小・通をで学校4校は、この機会に共通の取組として通りの記載事項の見直しを図り、前期分のを表の記載事項の見直と図り、前期分のをは、通信欄は後期に一本化することにしまし、通信欄は後期に一本化することにしまし

た。このことを踏まえ、お子さんの日々の様子やその時々の課題については、夏休み中に実施する保護者面談や時期を捉えた面談、電話連絡等によって学級担任から保護者の皆様へ直接お伝えし、的確な情報伝達と対話的・建設的な話合いを日々の指導・支援に生かすことにより、お子さんの成長につなげたいと考えています。

なお、後期の通知表には従来通り通信欄を設け、「年間のお子さんのがんがりや成長の様子を記載させていただきます。